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10 Janvier 2022 
 

Présents / Absents / Excusés 

Présents : Nathalie ESTIVAL - Béatrice FORET - Michèle CAMBRON - Didier PRIVE - François LIGOUT  

Excusés : Paul CHATELET - Stéphanie AUBIN - Michel BUCHETON - Catherine DESPIERRE  

Début de la séance : 19h10          

Points abordés : 

1) Le conseil de quartier s’interroge sur le nombre de décorations de Noël au Village qui semble 
moindre par rapport aux années précédentes.  
Frédéric HUCHELOUP : les décorations sont les mêmes, seul le sapin tourne de quartier en quartier 
chaque année. 

2) Le conseil de quartier souhaiterait avoir des nouvelles du projet « Toutou Land ».  
Frédéric HUCHELOUP : c’est en cours, la convention a été signée avec l’ONF. 

3) Où sont les poules de l'enclos des ruches près de l'ancienne église ?  
Elodie SIMOES : Suite au vol des poules l’année dernière, elles ont été mises en sécurité et 
récupérées par une association. Elles devraient revenir bientôt avec un nouvel habitat plus sécurisé 
pour éviter les vols. 

4) Est-il possible de rallumer les spots au sol de l'ancienne église ? 
 Frédéric HUCHELOUP : transmis aux services. 

5) Pour les piétons et véhicules, au niveau du carrefour Aristide Briand et rue Michelet, quelle 
autre solution est envisageable pour répondre aux inquiétudes des riverains concernant les 
incidents pour non-respect du panneau de signalisation : cédez le passage ? 

De façon générale, plusieurs habitants ont remonté que les panneaux « Cédez le passage » aux 
intersections avec la rue Aristide Briand (rue Louis Blérot, rue de la Forêt, Rue Henri Farman) sont 
peu visibles ou visibles trop tardivement. 

De plus, il y a des passages piétons à ces intersections qui sont positionnés avant (dans le sens de 
circulation) les lignes pointillées au sol matérialisant les « cédez le passage ».  
Frédéric HUCHELOUP : la signalétique obéit à la réglementation. 
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6) Comment gérer au mieux le stationnement sur le parking face à la boulangerie ? 
Catherine DESPIERRE : ce sujet a fait l’objet d’une intervention de Mme SIMOES. 

7) Problèmes rue Paul Fort suite aux travaux de géothermie au niveau des bateaux de pavillon.  
Frédéric HUCHELOUP : transmis aux services. 

8) Problème de plot en béton rue de la Forêt lié à des travaux sur des pavillons. 
Frédéric HUCHELOUP : transmis aux services. 

Ces questions seront revues lors de la prochaine réunion. 

Les permanences du conseil de quartier auront lieu tous les 2èmes samedis du mois.  
La prochaine permanence est prévue le samedi 12 Février 2022. 

 

Date de la prochaine réunion de quartier : mardi 15 Mars 2022 à 19h  
sous réserve de la disponibilité d’une salle. 

 

 

 


